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INFORMATIVO DA CÂMARA DE VEREADORES DE FREDERICO WESTPHALEN

ACOMPANHE DIARIAMENTE AS ATIVIDADES DA CÂMARA. 

LEGISLATIVO DE FW INSTITUI PRÊMIO MENINAS OLÍMPICAS

Após ter ido à leitura na se-
mana passada, o Projeto de 
Resolução Nº 03 de 2022 foi 

à votação na Sessão Ordinária 
da terça-feira, 12, a vigésima do 
ano. A proposição foi feita pela 
Procuradoria da Mulher, a partir 
de uma sugestão da comunidade. 
“A premiação é inspirada no 
Movimento Meninas Olímpicas, 
idealizado e coordenado pela 
professora Nara Martini Bigo-
lin, da Universidade Federal de 
Santa Maria (UFSM/FW). A 
docente nos procurou e pediu se 
poderíamos fazer esse projeto 
pela Procuradoria no intuito de 
fomentar a participação de me-
ninas, a fi m de ampliar suas áre-
as de atuação no mercado de tra-
balho, por meio das olimpíadas 
científi cas. Atualmente, existe 
10% de meninas premiadas nas 
principais olimpíadas cientí-
ficas do Brasil, e menos de 5% 
nas olimpíadas internacionais. 
Esse é também o percentual de 
mulheres eleitas, mulheres pre-
sidentes de grandes empresas 
e pesquisadoras em centros de 
pesquisa de excelência”, comen-
tou a vereadora e Procuradora da 
Mulher, Aline Ferrari Caeran.

Durante a discussão do pro-
jeto, o vereador Antônio Luiz 
Pinheiro sugeriu que a inicia-
tiva contemplasse também os 

meninos, contudo já foi pro-
tocolado um outro projeto na 
Casa, de proposição do vereador 
Raul Pazuch da Silva, para re-
conhecimento de estuda ntes 
de ambos os gêneros. “A Procu-
radoria foi criada com o intuito 
de atender as mulheres, por isso 
já propus um projeto paralelo 
que tem o mesmo objetivo e que 
irá contemplar tanto meninos, 
como também meninas”, acres-
centou Pazuch.
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RESUMO DA SESSÃO 
-  Projeto de Resolução N º 
03/2022: Institui o Prêmio Meni-
nas Olímpicas no âmbito da Câ-
mara de Vereadores de Frederico 
Westphalen.

- Pedido de Providência Nº 
10/2022: Colocação de bocas 
de lobo na Rua 12, no Bairro São 
Cristóvão, e terraplanagem ao 
lado da lagoa; 

- Indicação Nº 23/2022: Neces-
sidade de colocação de boca 
de lobo na Rua Doutor Alcides 
Cerutti, no Bairro Barril.

Os processos legislativos da Câ-
mara de Vereadores estão se 

encaminhando para serem total-
mente informatizados. O trabalho 
começou ainda na gestão passada, 
com o presidente Jorge Alan Sou-
za, e será implementado agora na 
gestão de Leandro Mazzutti. 

Na sexta-feira, 8, os servido-
res, equipe diretiva e estagiários 
da Casa participaram de uma ca-
pacitação com os técnicos de su-
porte ao usuário da Digifred, Ra-
fael Vendrusculo e Diego Barboza 
Duarte. Além de apresentação 
dos programas “Legislativo Web” 
e “Protocolo Web”, desenvolvidos 
pela própria Digifred, também 
teve início ao cadastramento das 
informações no sistema, como 
nomes dos parlamentares e tipos 
de proposições.

Na segunda-feira, 11, os ser-
vidores e estagiários, com ajuda 
do técnico Diego, realizaram um 

teste no sistema, implantando 
todos os processos legislativos 
que antecedem uma Sessão Or-
dinária. No entanto, ainda será 
mantido o modelo tradicional 
(no papel), por tempo indeter-
minado, até que todos os edis 
passem por treinamentos e o 
andamento da Sessão também 
possa ocorrer 100% de forma di-
gital, o que trará uma economia 
significativa com gastos com 
impressões. Essas capacitações 
serão oferecidas pela Digifred 
nos próximos dias. 

Ainda na segunda-feira, du-
rante reunião das comissões, os 
vereadores tiveram um momento 
para tirarem algumas dúvidas 
sobre o funcionamento do Sis-
tema da Digifred e solicitação 
de alguns ajustes de acordo com 
o Regimento Interno da Câmara, 
que também está passando por 
algumas adequações. 

CÂMARA COMEÇA A IMPLEMENTAR 
INFORMATIZAÇÃO DOS PROCESSOS LEGISLATIVOS

ACOMPANHE DIARIAMENTE AS ATIVIDADES DA CÂMARA. SIGA @CAMARAFW 

SAIBA COMO VAI FUNCIONAR 
A ENTREGA DA PREMIAÇÃO 

NO SITE DA CÂMARA!


